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Мы должны правильно понимать свое 

служение. Это не наше одолжение Богу, 

но это большая честь, которую Он 

оказал нам. Мы, как верующие люди, 

призваны действовать во имя Господне. 

Это очень ценно. Бог споспешествует 

нам, если мы двигаемся в Его воле.  

Мы не можем изменить весь мир. Но это не значит, что мы должны только сидеть и 

ожидать явления Господа. Иисус говорил: «Мне должно делать дела Пославшего Меня, 

доколе есть день; приходит ночь, когда никто не может делать» (Ин.9:4). Пока есть 

день, мы должны служить Богу. Бог имеет еще многое сделать через нас. Многие молодые 

люди безответственны, живут так, будто их молодость никогда не закончится, будто их 

родители постоянно будут заботиться о них.  

Самсон имел великую судьбу от Господа, но он постоянно спотыкался в своей жизни. 

Многие молодые люди не дорожат временем, которое имеют. Не важно, сколько дней в 

твоей жизни, важно, сколько жизни в твоих днях. Нивы Божьи сегодня побелели и 

ожидают жатвы. 

Некоторые люди совершают служение потому, что любят делать то, что делают. Если это 

так, то рано или поздно ты в этом охладеешь. Но если ты любишь Бога, то не успокоишься 

в том, чтобы делать что-то для Него.  

Мы не имеем права не проявлять интерес к своей судьбе. Если ты в винограднике Божьем, 

то твоя судьба прекрасна. Нужно войти в Его волю. Лодка без весел плывет по течению. 

Нужно найти свое призвание, чтобы начать грести против течения. Тогда будет плод, 

тогда ты будешь благословением. 

Некоторые люди говорят, что сейчас трудно служить. Но это только оправдание. Когда у 

человека нет желания служить, он ищет оправдания, а когда есть желание, то он ищет 

возможности. Для Господа важно, чтобы ты согласился и дал Ему возможность делать 

великие дела в твоей жизни. Наше призвание - делать добрые дела и совершать служение.  

Дорожите друг другом в своей церкви, этого так не хватает в наше время. Отнеситесь 

очень серьезно к своей судьбе.  

Какие великие дела делал Бог через тех, кто готов был служить Ему: Ной, Иосиф, Илия. 

Это люди с великой судьбой. А что может сделать Бог через нас? 

Сегодня есть трудности в служении. Но, преодолевая трудности с Богом, мы становимся 

сильнее.  

Если ты сильно возжелаешь войти в Божьи планы, то твои, может быть, маленькие 

способности сольются с силой Бога и придет успех. 


